

BOLETÍN No. 538 ->>

La Asociación Mexicana en Dirección de Recursos Humanos (AMEDIRH), expresó que la Licenciatura en Relaciones Internacionales de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, es de los pocos programas académicos en el país que siguen creciendo y consolidándose, pues otras universidades, desgraciadamente, han tenido que cerrar la oferta de este tipo de planes de estudio; comentó Jorge Fernando Flores Femat, coordinador general del 30 aniversario de LRI.

Así explicó que esto es posible por el apoyo del Rector, Mario Andrade Cervantes, y de la Decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, María del Carmen Martínez Serna; quienes bajo el esquema estratégico de rectoría, han impulsado en gran medida la calidad e innovación constante de los planes de estudio. Además de fomentar la vinculación con diversos sectores de la sociedad, lo cual asegura a la población la preparación de ciudadanos y profesionistas críticos y emprendedores.

De esta forma, el catedrático del Departamento académico de Recursos Humanos enfatizó la tarea de los relacionistas industriales, que es el generar los mejores ámbitos laborales para el desempeño óptimo de las instituciones o las empresas, al igual que ofrecer a los trabajadores la posibilidad de gestionar un proyecto de vida profesional y personal adecuado.

Al respecto, explicó que la máxima Casa de Estudios del estado ofrece a sus alumnos una formación integral con carácter humanista, lo cual generará capital humano sensible ante la problemática que se le presente y con una visión amplia para la creación de las estrategias más adecuadas para beneficio tanto de la entidad empleadora como para los trabajadores. «Una buena decisión puede beneficiar a cientos de familias pero una mala puede afectar a cientos o miles de personas o familias».

Cabe mencionar que para el festejo de este 30 aniversario de la Licenciatura en Relaciones Industriales, se realizará un evento académico del 29 al 31 de agosto, en el que se impartirán varias conferencias, se efectuará un panel con egresados de la UAA que ya cuentan con una exitosa trayectoria profesional, y se ofrecerán talleres sobre gestión de capital humano, plan de vida y carrera, coaching, así como empresa y familia.

Dentro del cuantioso programa sobresalen las participaciones de Mónica Flores Barragán, Directora General de Manpower para México, Centroamérica y República Dominicana; Luis Lepe de Bachoco y Presidente de la AMEDIRH; Javier Gómez Díaz de DDI México, inc.; al igual que Óscar de la Vega de Employment & Labor Law Solutions Worldwide.

